

Editorial

Cher(e)s Collègues et Ami(e)s,

Avant que chacun et chacune ne prenne ses dispositions estivales, je souhaite vous rappeler quelques informations andrologiques essentielles.

Tout d'abord la tenue de notre XXV^{ème} congrès, qui aura lieu, cette année, **en Tunisie, à Hammamet les 10 et 11 octobre 2008**. Déjà un quart de siècle andrologique et, à cette occasion, nous allons donc renouer avec notre tradition d'une société andrologique « de langue française » d'avoir notre congrès en dehors de l'hexagone, en Tunisie, où nous étions déjà allé en 1990, à Sousse, sous la houlette de Jean-Claude Czyba. Beaucoup d'entre vous ont certes déjà tissé des liens et collaborations avec nos collègues tunisiens mais en organisant le congrès national de notre société dans un pays ami et méditerranéen de surcroît, c'est bien une volonté affichée de la SALF de s'ouvrir vers nos collègues des pays émergents et en développement, de rendre l'andrologie telle que nous la connaissons et l'enseignons accessible à la francophonie, mais aussi d'être à l'écoute des besoins et demandes émanant de nos partenaires du Sud.

Alors, c'est bien aussi dans un souci de prosélytisme mais aussi de partage et de convivialité que ce XXV^{ème} congrès de la SALF sera précédé d'une journée de formation, le jeudi 9 octobre. Organisée sous forme de quatre ateliers thématiques animés par des Salfiens renommés et compétents dans leur discipline, cette journée est essentiellement destinée aux jeunes (et moins jeunes aussi d'ailleurs) cliniciens et biologistes tunisiens et des pays magrébins proches ! Parrainée et sponsorisée par l'ISA (*International Society of Andrology*) et l'EAA (*European Academy of Andrology*), cette journée de formation est volontairement proposée « à prix coûtant » et, lieu d'échange et de formation, elle devrait permettre de tisser des liens et collaborations étroites entre nos deux communautés scientifiques.

Pour ce XXV^{ème} congrès de la SALF, un programme scientifique particulièrement attractif a été préparé, faisant la part belle aux conduites cliniques et biologiques pratiques et conformes aux données les plus récentes mais aussi avec plusieurs présentations plus fondamentales ouvrant la voie aux recherches de demain. Une diffusion très large, par voie postale, du programme scientifique a déjà été réalisée mais je vous encourage aussi à aller sur le site web de notre société, <http://www.salf.fr>, pour plus d'informations.

Avec nos collègues et amis tunisiens de la Société Tunisienne de Gynécologie Obstétrique (STGO), nous avons aussi souhaité, pour ce XXV^{ème} congrès, accueillir les congressistes dans un cadre magnifique, l'Hôtel Sofitel d'Hammamet, un des plus beaux établissements hôteliers de Tunisie, situé en bord de mer et proposant des prestations et services de balnéo et de thalassothérapie dignes des Mille et une nuits ! Bien sûr, le transfert de l'aéroport jusqu'à Hammamet, l'hébergement et les diverses prestations ont été négociés par la SALF, avec des tarifs particulièrement attractifs pour les congressistes et leurs accompagnants. Seul revers de la médaille, le contingentement hôtelier alloué par la SALF est malheureusement limité à 200 « européens » et je ne saurais trop vous conseiller de vous inscrire au plus vite, en accédant au site web <http://www.salf.fr> de la SALF, à la rubrique congresalf08@orange.fr (un forfait incluant inscription au congrès et hébergement a été préparé à cet effet) et aussi de réserver rapidement votre déplacement en avion.

Comme vous le savez, les congrès de la SALF sont aussi l'occasion de se voir, de se re-voir, de se retrouver, les anciens et toujours andrologues, les nouveaux et futurs andrologues, les adhérents et les non adhérents à notre société... un moment fort de convivialité, d'échange et d'amitié. A une époque où le mail et le téléphone portable ont tendance à supplanter la rencontre et le partage d'un repas, je vous invite chaleureusement à nous retrouver, les 10 et 11 octobre prochain, à Hammamet, en ces terres méditerranéennes ensoleillées.

Patrick THONNEAU
Président de la SALF